
Estado do Pio de Janeiro 

CÂMARA MUNICIPAL CE CABO FRIO 

REQUERIMENTO N,° 112191 
EKM9  Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

Requeiro à Douta Mesa, cumpridif.rmal1 

dades regimentais, ouvido o Soberano Plenário, en io de 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Mu icipal, 

solicitando informaçoes quanto a PROCAF especificamente 

com relaçao ao seu parque de veículos. 

SALA DAS SESSZES, 20 de agosto de 1.991. 

WILMAR MONTEIRO 

Vereador - Autor 

JUSTIFICATIVA: 

A reativaçao da PROCAF se faz sentir 	no 

apenas pelas obras que esto sendo realizadas, como tam 

bám por farto material de divulgaçao, seja atreves de 

placas, apresentação de filmes na televisão, como tem 

bám pelo Informativo distribuído pela empresa. No entan 

to poucas informaçoes chegam ao Poder Legislativo quan 

to ao desempenho da PROCAF, e assim, embora seja laten 

te sua atuaç;o e ainda o aparente revigoramento do seu 

parque de veículos e máquinas. Pelo expostos  que a e 

presa informe a esta Casa: 

1 - Quais os veículos adquiridos pela Empresa no curso 

da atual Administrasao? 

2 - Anexar as respectivas notas fiscais de compres de 
e 

veiculas. 

SALA DAS SESSZES, 20 d agosto de 1.991. 
:T 

W LMAR MONTEIRO 

Vereador .. Autor 


